

Die Session 2021/22 ist eröffnet

Am Samstag, den 13.11.2021, feierte die KG Dattenberg unter Einhaltung der Regeln wieder ihre traditionelle Sessionseröffnung. Bei einem gemütlichen Abend mit köstlichem Essen feierten Sie den Karnevalsbeginn nach Corona-Pause wieder.

Die Tanzmäuse eröffneten den Abend mit ihrem ersten Auftritt der Session, den Sie hervorragend gemeistert haben. Am Abend kam es zu verschiedenen Ehrungen von Vereinsmitgliedern. Schließlich trat auch die Tanzgarde der KG Dattenberg auf, die ihren Auftritt ebenfalls erfolgreich gemeistert hat. Auch mit einer etwas anderen Ordensübergabe, die coronakonform abgehalten wurde, fühlte sich die Veranstaltung wie gewohnt an.



Während der Veranstaltung wurden Spenden für die Aktion „Licht in die Welt bringen“ in Altenahr gesammelt. Durch die Aktion werden an ca. 250 Kinder aus Altenahr und Umgebung Tüten verschenkt. Die Tüten sollen mit Bastelmaterial, Spielen und weiteren tollen Dingen gefüllt werden. Am Ende der Veranstaltung wurden Spenden in Höhe von 1.111€ gesammelt. Mit dieser Karnevalistischen Zahl klang der Abend aus.

